

COMUNICADO A LA COMUNIDAD EDUCATIVA CATÓLICA A TODOS LOS HOMBRES Y MUJERES DE BUENA VOLUNTAD

ÁREA DE EDUCACIÓN – CONFERENCIA EPISCOPAL BOLIVIANA

Ante la propuesta Curricular para la Gestión Escolar 2023, la Iglesia Católica ve con profunda preocupación que los contenidos de esta “Nueva Malla Curricular” comprometen seriamente los pocos alcances, logros y esfuerzos realizados en las dos últimas gestiones escolares. Pensamos que, esta Curricula, no prioriza la Calidad Educativa y fue definida unilateralmente, al no contar con el aporte y reflexión de las instituciones que trabajan en educación.

Las manifestaciones públicas hechas por las Federaciones de Maestros y Padres de Familia es una muestra de que el tema no fue bien trabajado. Instituciones subnacionales que también son parte de este tema, como son las Gobernaciones y Municipios no tienen clara la responsabilidad que deben asumir con esta “Nueva Currícula” en temas como la dotación de Materiales técnicos y escolares. Menos aún, en la construcción y mejora de infraestructuras necesarias para este desarrollo curricular.

Nos preocupa seriamente, la inclusión de temáticas que son propias del fuero interno de la familia, en los contenidos curriculares, afectando derechos fundamentales, los cuales, al ser tratados sin un contexto familiar, afectivo y emotivo adecuado, solo produce confusión y desorientación. Este es el caso de los contenidos de “Educación Sexual Integral” presentes en todos los planes educativos, desde Inicial hasta Secundaria.

Esta determinación en la Curricula vulnera preocupantemente el derecho y responsabilidad de los Padres de Familia a Educar a sus hijos en el Amor para la Vida. Y se opta por la construcción de una sociedad despersonalizada y utilitarista con fines profundamente individuales.

Como Iglesia Católica, no podemos quedarnos solo como observadores de un proceso que afecta profundamente a las familias y a la sociedad. De esa manera pedimos al Ministerio de Educación que revise y atienda las peticiones que ya han hecho los Maestros y Padres de Familia. Así también alentamos a que los Padres de Familia, Docentes y Estudiantes, tengan sentido crítico, basados en principios y valores, no en imposiciones ideológicas ajenas al campo de la Educación Científica y Humana. Pues la Educación debe supeditarse a la verdad y no a la manipulación ideológica.

Pedimos a Dios brindarnos el don de la Sabiduría y por la intercesión de Nuestra Madre María Auxiliadora podamos tener una Gestión Educativa 2023 exitosa y respetuosa de derechos.

Conferencia Episcopal Boliviana

Área de Educación

Fuente: reproducido íntegramente de <https://ceb.bo/2023/01/comunicado-a-la-comunidad-educativa-catolica-a-todos-los-hombres-y-mujeres-de-buena-voluntad/>